Anejo – Estados Financieros UPR/ Evidencia Entrega

https://www.upr.edu/upr-cumple-con-la-entrega-de-sus-estados-financieros-auditados-correspondientes-al-ano-2020/

UPR cumple con la entrega de sus estados financieros auditados correspondientes al año 2020 Auditoría demuestra que la institución cumple con los principios y criterios contables que le rigen

31 de marzo de 2021

San Juan, Puerto Rico - El presidente de la Universidad de Puerto Rico (UPR), el doctor Jorge Haddock, informó que la institución cumplió ayer con la entrega de sus estados financieros auditados, y los informes requeridos por el uso de fondos federales, conocidos como Single Audit Report, correspondientes al año fiscal 2020.

A pesar de la emergencia provocada por la pandemia del COVID-19, la administración universitaria hizo la entrega en el término establecido y rechazó acogerse a una prórroga que concedió el Departamento de Educación de Estados Unidos.

"Por tercer año consecutivo hemos realizado la entrega de los estados financieros auditados, lo que demuestra los cambios que hemos implementado, el rigor en la ejecución y el compromiso de nuestro personal. Una vez más, el cumplimiento de este documento contable nos permite demostrar que la institución continúa satisfaciendo todos los estándares de acreditación y que opera de forma responsable. Estamos enfocados en llevar a la UPR a un estado fiscal sólido, que permita continuar ascendiendo en su posicionamiento a nivel global", señaló Haddock.

El presidente universitario destacó que "es el segundo estado financiero que se entrega durante la pandemia del COVID-19, lo que evidencia que, pese a la emergencia, la Universidad ha continuado operando ininterrumpidamente, cumpliendo con sus obligaciones y trabajando de manera efectiva y eficiente, gracias al esfuerzo de su personal".

Por su parte, el director de Finanzas de la UPR, Antonio Tejera Rocafort, detalló que "la opinión de auditoría, realizada por la firma Ernst & Young, LLP, continúa sin modificaciones, lo que significa que la institución cumple con los principios y criterios contables que le rigen".

"Agradecemos a los rectores, directores de Finanzas de los recintos y unidades, y a todo el personal que laboró arduamente en esta encomienda. Destaco la gestión del equipo de la Administración Central que colaboró y trabajó arduamente en la dirección del proceso, especialmente nuestro director de Finanzas, Antonio Tejera Rocafort. Eventualmente estaremos implementando nuevos sistemas y herramientas para apoyar al personal de principio a fin y continuar optimizando la eficiencia administrativa", resaltó Haddock, al detallar que este año la mayor parte del proceso se desarrolló a distancia mediante el uso de herramientas tecnológicas.

Por los pasados tres años la administración universitaria ha entregado los estados en o antes de la fecha requerida, en cumplimiento con el compromiso institucional de corregir las faltas y asumir una acción proactiva en beneficio de la estabilidad y sana administración pública del primer centro docente y científico de la isla.